

Listo el documento final de recomendaciones al fracking



FOTO COLPrensa

COLOMBIA ECONOMÍA FRACKING MINERÍA

SERGIO RODRÍGUEZ SARMIENTO | PUBLICADO EL 06 DE ABRIL DE 2019

La Comisión de Expertos que se encarga de evaluar el impacto económico, social y medioambiental de la puesta en marcha de yacimientos no convencionales en Colombia, publicó el documento final con el detalle de las recomendaciones.

Para el grupo de expertos se requiere, más que una política de gobierno entorno a los cambios que traerá el fracking a Colombia, una política estatal donde será fundamental la articulación "de los actores en torno a una nueva matriz energética que contribuya al desarrollo integral y sostenible".

El pacto importa en la medida en que serán tanto Gobierno como ciudadanos quienes puedan sacarle provecho a los beneficios económicos que traiga un uso responsable de este tipo de prácticas exploratorias, al menos eso cree la Comisión: "Dicho pacto constituiría una oportunidad para impulsar la diversificación de la economía y el cumplimiento de compromisos internacionales como el Acuerdo de París y los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS)".

Sin embargo, académicos y defensores del medioambiente han dado a conocer su descontento por lo que pueda ser la autorización de esta práctica aludiendo a la afectación a recursos hídricos, así como el golpe que representaría para las comunidades en las que se quieren llevar a cabo los proyectos de explotación mediante el uso de yacimientos no convencionales.

Lea también: [¿Despegará el fracking este año en Colombia?](#)

Voces como la de Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol, entraron al debate para dar a entender cuán importante es contar con más reservas de petróleo y gas para garantizar la demanda nacional y extranjera de los materiales. "Es entendible la preocupación que existe en varios sectores, y es indudable que todos queremos cuidar el medio ambiente y los recursos hídricos. Este es un debate que lleva tiempo y por eso necesitamos dialogar para tener una mejor información, en donde nosotros tenemos que hacer más pedagogía para acercarnos a las comunidades", explicó el presidente de la petrolera, dijo en octubre del año pasado el directivo.

Finalmente la Comisión recuerda aquellos ejemplos internacionales exitosos (en términos de aprovechamiento económico del material) y sobre los que Colombia también podría sacar provecho: en Estados Unidos el gas extraído con fracking ha generado condiciones competitivas para reemplazar carbón por gas para la generación de energía eléctrica. Esta sustitución tiene claros impactos positivos en términos de emisión de gases y efecto invernadero".

[Encuentre el documento completo aquí.](#)

SERGIO RODRÍGUEZ SARMIENTO
Tengo más libros de fútbol que calzoncillos y medias. [Seguir a @sergioamrs](#)

COMENTARIOS REPORTE UN ERROR AGREGAR INFORMACIÓN

¿Qué piensas?

3 Respuestas

- Me gusta
- Me divierte
- Me encanta
- Me sorprende
- Me enoja
- Me entristece

0 Comentarios El Colombiano [Acceder](#)

Recomendar Tweet Compartir Ordenar por los más nuevos

Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON

O REGISTRARSE CON DISQUS

Nombre

Correo electrónico

Contraseña

Acepto los [Condiciones de servicio](#)

Acepto que Disqus procese mi correo electrónico, dirección IP y uso de cookies para facilitar mi autenticación y la publicación de mis comentarios. [Política de privacidad](#)

Sé el primero en comentar.

TAMBIÉN EN EL COLOMBIANO

Ricardo Vélez, ministro de educación de Brasil es despedido después de ...

7 comentarios • hace 4 horas

Pip Echeverri — y en Colombia cuando destituyen a un narcosenador y narcoexpresidente que le daba ...

Pese a medidas, siguen asesinatos en Bello Niquía

5 comentarios • hace 6 horas

Geronimo Henao — Hace rato el departamento está en manos de la delincuencia y los estamentos ...

Hoy se normalizan horarios de pico y placa

8 comentarios • hace 15 horas

JAIME CARDONA — ES CIERTO, EN ESTA NACIÓN MUCHAS PERSONAS CREEN QUE TENER UN VEHÍCULO ...

Cristiano Ronaldo cantó la canción Bella, de Wolfine

12 comentarios • hace 6 horas

Sergio Alejandro Giraldo Salda — Primero hay que saber leer... Dice "deslice al segundo video". Puro rencor ...

Cacerola GRANITO Desde el 4 de marzo

El campo es de todos Minagricultura

#ElPescadoMeCaeBien

- LO MÁS LEÍDO LO MÁS COMENTADO LO MÁS COMPARTIDO
- La violencia apago 5 vidas en Medellín el sábado
 - Se despiertan los rumores del romance entre Sebastián Yatra y Tini
 - Diez opciones para hacer turismo alternativo en Antioquia
 - Nuevo ataque sicarial en Niquía deja un muerto
 - ¿Qué canción colombiana estaba cantando Cristiano?

- NOTAS DE LA SECCIÓN
- Si al fracking, pero con condiciones
 - Hay fecha para inscribir proyectos en el plan Semillero de Proprietarios
 - Este es el debate económico al fracking
 - ¿Cómo empujar la inversión extranjera?
 - Deudores en mora por bloqueos de la Minga tendrán beneficios